

## KATA PENGANTAR

---

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah yang Maha Esa atas limpahan Rahmat dan Karunianya, sehingga dapat menyelesaikan Proyek Akhir. Proyek Akhir sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi serta memperoleh gelar Ahli Madya Sistem Informasi Akuntansi Fakultas Ilmu Terapan Universitas Telkom.

Proyek Akhir ini membahas mengenai proses penjualan hingga penyusunan laporan keuangan yaitu berupa laporan laba rugi di toko online dengan studi kasus pada Toko Fadfa Collections, Cimahi. Aplikasi ini berbasis web dengan *Framework CodeIgniter*. Dalam pengembangan aplikasi ini menggunakan metode *SDLC* atau metode *waterfall*.

Dalam proses penyusunan Proyek Akhir ini penulis banyak mengalami permasalahan dengan bantuan dari Allah SWT dan dukungan dari pembimbing, keluarga serta rekan-rekan yang senantiasa memberikan bimbingan dan motivasi untuk tetap kuat. Penulis mengucapkan trimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Dr. Nelsi Wisna, S.E., M.Si. dan bapak Dr. Tora Fahrudin, S.T., M.T. selaku pembimbing akademik yang telah membimbing dan membantu dalam penyusunan Proyek Akhir ini
2. Kedua Orangtua saya yang telah mendo'akan setiap langkah saya dalam penyusunan proyek akhir ini dan senantiasa memberikan motivasi, dukungan
3. Toko Fadfa Collections yang telah memberikan informasi secara lengkap untuk kebutuhan penyelesaian penyusunan proyek akhir ini
4. Rekan-rekan seperjuangan yang selalu memberikan motivasi disetiap saatnya dan berdiskusi dalam menyusun proyek akhir

Akhir kata, penulis mengucapkan trimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan buku ini, penulis berharap buku ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membacanya serta menjadi bahan referensi dalam dunia

Pendidikan khususnya di lingkungan Fakultas Ilmu Terapan. Penulis menyadari dalam penulisan buku ini masih jauh dari kata sempurna, semoga dapat dijadikan inspirasi bagi yang membaca dan dapat dilakukan pengembangan untuk menyempurnakan isi buku ini.

Bandung, 13 Juli 2020

Penulis